

# La Région bruxelloise interdit l'application TikTok sur les appareils professionnels de son personnel

BRUXELLES, LE 27 MARS 2023

**Le ministre bruxellois Sven Gatz, chargé de la Fonction publique, et le Ministre bruxellois Bernard Clerfayt, chargé de la Transition numérique ont décidé d'emboîter le pas du niveau de pouvoir fédéral en interdisant l'installation et l'utilisation de l'application TikTok sur les appareils professionnels du personnel régional bruxellois.**

Cette interdiction prendra cours dès maintenant pour une période de 6 mois à l'issue de laquelle elle sera réévaluée. Cette disposition consiste à interdire l'installation et l'usage de TikTok sur les appareils de service ou dont les frais d'abonnement, d'utilisation ou d'achat sont partiellement ou entièrement pris en charge par les pouvoirs publics. Cette interdiction ne concerne donc pas les appareils privés des agents mais il est toutefois recommandé de ne pas installer ou d'utiliser l'application sur les appareils personnels ayant accès aux réseaux des administrations publiques.

Ces nouvelles mesures font suite aux potentielles failles de sécurité et diffusions d'informations liées à l'application chinoise. Elles permettront de contrer le risque d'espionnage des données des utilisateurs et ont été formulées sur base de l'avis du Centre pour la Cybersécurité Belgique (CCB) et des services de renseignement suite à la récente interdiction imposée par la Commission européenne, le Parlement européen et le Conseil européen d'utiliser l'application TikTok sur les appareils liés au travail.



*J'ai moi aussi décidé de supprimer l'application tiktok de mon smartphone il y a déjà quelques jours. Il ne faut pas prendre de risques ! La cybersécurité est devenue une préoccupation majeure pour le gouvernement, mais aussi, de plus en plus, pour les utilisateurs individuels.*

**Sven Gatz, Ministre bruxellois chargé de la Fonction publique**



*Ces nouvelles mesures sont nécessaires et emboîtent le pas des décisions prises aux autres niveaux de pouvoir. La sécurité des données est un enjeu de taille qui doit être protégé à tout prix. Il était donc évident que la Région bruxelloise agisse dans ce sens par mesure de précaution.*



**Isabelle Meulemans, Directrice générale chez talent.brussels**

## A propos de talent.brussels

Créé en 2018, talent.brussels est un service public régional bruxellois offrant une multitude d'emplois passionnants et une carrière enrichissante dans la fonction publique bruxelloise. Concrètement, talent.brussels se charge de recruter les collaborateurs et collaboratrices statutaires ainsi que les top managers des organismes publics régionaux bruxellois. Elle sert donc de lien entre les candidat-es et les employeurs publics de la Région. Aujourd'hui, l'organisation regroupe 112 collaborateurs qui travaillent quotidiennement à améliorer le recrutement au sein du secteur public régional. Plus d'informations sur [www.talent.brussels](http://www.talent.brussels)

## Contact

### Service de communication externe de talent.brussels

Charlotte Clayton

[cclayton@talent.brussels](mailto:cclayton@talent.brussels)

0490 47 80 73